

23 de septiembre de 2022

Estimado Ignacio Rius,
Presidente Federación Criadores de Caballos Raza Chilena

Por medio del presente, queremos manifestar un reclamo formal por la suspensión del rodeo de Criadores de la Asociación Colchagua a desarrollarse los pasados días 16 y 17 de septiembre y que fue suspendido con menos de 48 horas de anticipación el día 14 de septiembre sin dar razón alguna de la suspensión.

Esta situación es impresentable para todos los criadores, hubieron camiones que llegaron al recinto de la medialuna y que dada la poca anticipación quedaron sin correr ningún rodeo para las fiestas patrias, la fecha más esperada para un corralero y su familia. El rodeo no es sólo una competencia, existe un largo trabajo previo, muchas familias viven y vibran de esto que ahora han quedado desilusionados y desmotivados. ¿Quién cubre los gastos incurridos de los criaderos que estaban en camino y preparados para tal fecha? ¿Quién responde por los perjuicios causados? ¿Qué confianza y ejemplo da una directiva que cancela un rodeo días después de que todos los sorteos para otros rodeos estén cerrados?

A esto se suma que el presidente de Colchagua estaba inscrito y había quedado sorteado el lunes 12 para correr el rodeo Primera con Puntos de Aguanegra a desarrollarse los días 17 y 18 de septiembre por lo que no podría haber participado de ambos rodeos.

Queremos que el rodeo viva y perdure por muchos años más, razón por la cual el actuar de las Asociaciones y Federación debería ser ejemplar, se tienen que dejar de lado malas prácticas que sólo perjudican y ensucian una honorable Federación de Criadores que para muchos aún siguen siendo una institución que abre espacios de encuentro de camaradería y familia donde se vive el rodeo de una manera diferente.

Atentamente,
Miguel Zunino V.